

OSI-ZEITUNG

DAS MAGAZIN AM OTTO-SUHR-INSTITUT

Steffen Krach kommt ans OSI

Wie würde der OSI-Absolvent die Zukunft Berlins gestalten?

Von allem hat die Stadt viel: von den Problemen beim Wohnen und Mieten, bei der Verkehrspolitik, bei der Bildung und der Wissenschaft, beim Klima, bei der Infrastruktur, bei der Digitalisierung, bei Innovationen, vom Meckern, vom Wegschauen, vom Alles-egal-sein und obendrauf Schulden und kein Geld.

Wird jetzt alles anders? Darüber wollen wir reden. Mit dem OSI-Absolventen und ehemaligen Berliner Staatssekretär Steffen Krach.

Und laden ein zur Diskussion:

Wann: **7. Januar 2026 18:15 – 19:30**

Wo: **Otto-Suhr-Institut der FU Berlin, Ihnestraße 21, Hörsaal A**

Wer: **Steffen Krach, OSlaner und ehem. Staatssekretär für Wissenschaft und Forschung in Berlin**

Im Gespräch mit: **Dr. Christine Kolmar (OSI-Zeitung)**

Prof. Dr. Philipp Lepenies (Otto-Suhr-Institut)

Colin Ivory Meyer (studentische Redaktionsleitung 2022-24)

und dem Publikum.

Bei der Veranstaltung wird für die Website und Social-Media-Accounts der OSI-Zeitung gefilmt und fotografiert. Mit Ihrer Teilnahme stimmen Sie Foto- und Filmaufnahmen im Rahmen der Veranstaltung zu.